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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
regelmäßig gibt es auch Fehlalarme bei Brandmelde- und Einbruchmeldeanlagen von öffent-
lichen Einrichtungen der Landeshauptstadt Magdeburg. 
 
Daher stelle ich heute folgende Fragen an Sie: 
 

1. Wie viel konkrete Fehlalarme und -einsätze, gegliedert nach Brandmelde- und Ein-
bruchmeldeanlagen bei Einrichtungen der Stadt, und mit welchen verbundenen Kosten 
wurden in 2008 festgestellt? 

2. Sind diese zu den Vorjahren rückläufig oder gab es Auffälligkeiten? 
3. Welche Ursachen wurden detailliert festgestellt?  
4. Wie stellt sich die Entwicklung dieser vorgenannten Fehlalarme bisher in 2009 dar? 
5. Welche konkreten Maßnahmen sind vorgesehen, um diese unnötigen Kosten zu sen-

ken? 
 
 
Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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